

Association Générale des Familles du Bas-Rhin

Et si vous deveniez membre de notre conseil d'administration ?

Le début d'année rime **TOUJOURS** avec bonnes résolutions. Pour cette année 2020, je prends celle de trouver des jeunes parents qui souhaitent s'engager au sein de notre association et plus particulièrement au sein de notre conseil d'administration.

Depuis sa création, notre association accompagne les familles et agit pour la politique familiale.

Ces missions sont possibles grâce à des hommes et des femmes qui mettent leurs compétences, leur expertise, leur engagement au service de notre association et des familles du département.

Aujourd'hui, notre association souhaite élargir ses compétences avec de jeunes parents qui ont envie de s'engager et de porter la voix des familles.

Cette année 3 postes sont à pourvoir au sein de notre conseil d'administration pour faire vivre cette association dédiée aux familles.

Alors n'attendez plus, transmettez votre lettre de candidature motivée **avant le 15 février** à l'adresse : siège@agf67.fr

Notre association, les familles comptent sur vous !

Votre Président

Christian HEYD